

Der Lebensfaden im Märchen: Eine heitere (Selbst-)Betrachtung für Jung und Alt

Märchen sind seit Urzeiten Sinn stiftende Lebensbegleiter in jeder Kultur. Frauen wie Männern geben ihre überlieferten Motive Orientierung, Halt und Kraft. Sie strukturieren und beschreiben Lebensabschnitte.

Wir schauen in diesem Workshop – an Beispielen aus mythologischen Quellen – auf den Lebensfaden als Symbol.

Ausgewählte Märchen werden in Mundart erzählt und wir wagen einen Blick auf die heiteren Momente unseres eigenen Lebens.

Wer? Mutige, humorvolle Frauen und Männer – Märchenheldinnen und -helden ab 18 Jahren.

Wie viele? Maximal 18 Personen

Wann? 16. November 2018; 19.00 – 21.00 Uhr (Türöffnung 18.00 Uhr)

Wo? Weingut Lindenhof (Dorfstrasse 19, 8218 Osterfingen)

Wieviel? 20.- Anmeldung: 079 780 12 48 (Liselotte Flubacher) ; info@vhs-klettgau.ch



Workshopleitung

Armin Zieseimer, zertifizierter Märchenerzähler mit Praxiskompetenz in Transaktionsanalyse

(www.synop-sys.ch)

«Das Unaussprechliche entspringt dem Märchen. Wo wir ihm begegnen, gehen unsere Herzen auf. Es kann das Tiefe in uns berühren. Seit meiner frühen Kindheit begleiten mich Märchen durch das Leben.»

Dominique Nay, Kindergärtnerin

«Wenn du intelligente Kinder willst, lies ihnen Märchen vor. Wenn du noch intelligentere Kinder willst, lies ihnen noch mehr Märchen vor.» Albert Einstein



VHS
Volkshochschule
Klettgau
www.vhs-klettgau.ch

in Kooperation mit

